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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Доброе утро всем, и спасибо, что пришли сюда в 

столь ранний час, хотя мы закончили очень поздно прошлым 

вечером. Спасибо всем.  Это первая сессия GAC на 

сегодняшний день.  И как мы делаем каждый день, мы 

выделяем первые 15 минут на предоставление обзора 

дискуссий и совещаний GAC, которые пройдут сегодня, 28 

июня.  Вам слово, Том. 

  

TOM DALE:  Доброе утро всем. На первой основной сессии сегодня утром 

будут рассмотрены результаты и предложения рабочей 

группы GAC NomCom и GAC, участвующих в NomCom, а затем 

сессия с персоналом поддержки GAC, в которой будет 

представлена информация о событиях и текущей эволюции 

веб-сайта GAC, а затем персонал поддержки GAC ознакомят 

вас с работой, которая была проведена в GAC адаптации 

новых членов, чтобы оказать им помощь, а также некоторые 

вопросы, касающиеся поддержки командировок. 

 Затем после перерыва состоится сессия, посвященная ряду 

оперативных вопросов GAC, включая то, как GAC хочет 



ПАНАМА - GAC: ежедневный обзор сессий GAC                                                                 RU 

 

Страница 2 из 3   

   

реализовать независимую функцию секретариата, а затем 

будет обновление от одного или обоих коллег в Сквозной 

рабочей группе сообщества о новых ccTLD и о работе этой 

группы, а затем сессия, посвященная отчету о рабочем потоке, 

и Джордан Картер (Jordan Carter) представит обновленную 

информацию о завершении работы и последующих шагах с их 

докладом. 

 Затем, после обеда, в конце концов, есть две сессии для 

GAC.  Первая - это еще один брифинг от ccNSO, касающийся 

списка ISO, а затем график 28, в последний час до перерыва во 

второй половине дня мы будем рассматривать по просьбе 

Бразилии, которой здесь нет в настоящий момент, 

рассматривать то, как GAC хочет подготовить --- а затем сессии 

GAC завершатся, и этот зал будет использоваться для второй 

открытой сессии Рабочего потока по географическим 

названиям Рабочей группы по новым процедурам 

gTLD.  Спасибо, Манал. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Том.Поэтому на данный момент мы просто 

пытаемся убедиться, что все знают о новом слоте для 

координации нашего вклада как организации-учредителя в 

отчет Рабочего потока рабочей группы 

сообщества.  Возможно, мы сможем вернуться к этому снова, 

когда с нами будет Бразилия в зале, потому что они 
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предложили провести это, поэтому имеет смысл повторить 

это, когда они будут в зале, чтобы убедиться, что мы 

действуем согласованно. Итак, на этом завершается пункт 20 

повестки дня о ежедневном обзоре повестки дня GAC.  

  

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


